

LA PÁGINA WEB HA SIDO ACTUALIZADA ¡¡VISITALA!! Pincha aquí  



Ciudad Real



El secretario de Estado de Medio Ambiente, Pablo Saavedra, confirma que el agua para los regantes está garantizada en la misma cantidad por hectárea

Comisión Provincial de Agricultura

Saavedra ha asegurado que el Plan Hidrológico mantiene las dotaciones del acuífero 23 y establece una garantía para que se puedan utilizar los recursos existentes en dicho acuífero pero, teniendo en cuenta que está declarado en sobreexplotación desde los años 80, se establece una planificación para garantizar que los usos actuales no comprometan los usos en el futuro, y los primeros beneficiarios son los agricultores. “En el plan de extracción para el año 2016 se establece que los agricultores manchegos seguirán disponiendo como mínimo de 2.000 metros cúbicos/hectárea para herbáceos y de 1.500 metros cúbicos/hectárea para leñosos”. Ha indicado que en estos últimos cuatro años se han conseguido garantizar las dotaciones de agua y se han regularizado 4.250 expedientes de pozos de un total de 4.507 (un 94%) en 37 municipios manchegos de las provincias de Albacete, Ciudad Real y Cuenca. Estos expedientes significan la supervivencia de 25.800 hectáreas de cultivos donde hoy se genera empleo y una actividad económica importante. -Era “absolutamente necesario” que el Gobierno trabajara en la planificación hidrológica por cuencas. En 2012 nos encontramos que de los 25 planes que tenían que estar aprobados ninguno se había aprobado pese a que la Comisión Europea obligó a hacerlo en 2009. “Hemos cumplido recuperando el tiempo perdido por el Gobierno anterior aprobando los 25 planes hidrológicos entre 2013 y 2014, manteniendo una relación estrecha con la Comisión Europea y cumpliendo los segundos planes hidrológicos en plazo, por primera vez.



Lucas-Torres, Saavedra, Cotillas, Romero y Valverde en la Comisión de Agricultura

Ciudad Real



La candidata al Congreso, Rosa Romero: “Se vuelve a demostrar cómo el Partido Popular gestiona los problemas reales de los ciudadanos apoyando a un sector muy importante para la provincia”

Romero ha asegurado que el acuerdo de la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica es una buena noticia porque la dotación por hectárea para el próximo año es exactamente la misma que en años anteriores teniendo en cuenta el buen trabajo que está haciendo aprobando las planificaciones hidrológicas. Responde, a su juicio, a la preocupación del Gobierno del PP para que los agricultores sigan regando dándoles tranquilidad. Además, se ha hecho pública la continuidad del plan de extracción para el año 2016, gracias a la situación hidrogeológica del Acuífero, lo que genera tranquilidad y confianza entre los agricultores, para que puedan centrarse en sacar adelante a sus explotaciones sin temer que les persigan las administraciones, tal como ha ocurrido con los gobiernos socialistas. “El sector primario en nuestra provincia es un motor económico que está colaborando para que la recuperación económica llegue a todos”.



Rosa Romero, Pablo Saavedra y Carlos Cotillas

Talavera de la Reina



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El Partido Popular tiene un compromiso con la igualdad de oportunidades de las mujeres”

Quintanilla ha explicado que el PP acaba de aprobar que a partir de enero de 2016 las mujeres pensionistas que se jubilen verán incrementada su pensión un 5%, en caso de que hayan tenido uno o dos hijos a lo largo de su vida; un 10%, las que hayan tenido tres hijos; o un 15%, las que hayan tenido cuatro hijos o más. “Hablar de igualdad es hablar de justicia social, hablar de igualdad es hablar del impulso que ha hecho el Gobierno del PP por el empleo”. Ha recordado que el PP aprobó el primer Plan de Promoción de la Mujer Rural asentado en tres pilares: el empleo, la toma de decisión de las mujeres de los pueblos de España y la lucha contra la violencia de género que “en muchas ocasiones sufren en silencio”. Ha defendido que se establecerán medidas para favorecer el empleo y la igualdad de oportunidades de las mujeres rurales y que se impulsará el Plan de Promoción de la Mujer Rural.



Carmen Quintanilla después del encuentro con mujeres



La candidata al Congreso, Rosa Romero, reitera el compromiso del PP con la familia y la maternidad

Así lo ha asegurado en una visita a la localidad donde ha visitado varios comercios y ha repasado las medidas que el Partido Popular ha adoptado en esta materia como por ejemplo las deducciones anticipadas del IRPF para familias numerosas o con discapacitados a su cargo, las deducciones por maternidad de 100 euros al mes para mujeres trabajadoras y con hijos menores de 3 años o la aprobación del Plan Integral de Apoyo a la Familia 2015-2017 dotado con 16.335 millones de euros y dirigido a garantizar el principio de igualdad de oportunidades y el carácter prioritario de las familias con necesidades especiales. También ha anunciado que, a partir de 2016, el Partido Popular impulsará el Plan Integral de Conciliación y el Plan de Apoyo a la Maternidad, ya que la baja natalidad es uno de los grandes problemas a los que nos enfrentamos. Ha indicado que “recibimos la peor herencia posible de manos del PSOE tanto en España como en Castilla-La Mancha pero le dimos la vuelta y ahora, gracias a que crecemos y creamos empleo, podemos devolver a las familias el enorme esfuerzo que han realizado durante la crisis”.



Rosa Romero visitando uno de los comercios

Alcoba de los Montes



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, alerta de los peligros de un “pacto de perdedores” y pone como ejemplo la situación en la región o en Ciudad Real

Cañizares ha afirmado que “el único fin de estas alianzas es conseguir el poder pero no aportan soluciones a los problemas de los ciudadanos, como ha pasado en nuestra región donde, por ejemplo, las listas de espera han subido un 35% y Page deriva a la sanidad privada a miles de pacientes desde que gobierna apoyado por Podemos”. Por su parte, David Marín ha afirmado que al PSOE “no le cree nadie” ya que siempre se presenta como el defensor de los derechos sociales “pero cuando gobierna sólo sabe crear paro, congelar las pensiones, subir impuestos y arruinar la economía”.



Cañizares y Marín con asistentes al acto



La Junta Electoral Provincial requiere al diario Lanza que respete la pluralidad informativa y la proporcionalidad

A instancias del PP, la Junta Electoral Provincial ha requerido al diario Lanza que respete la pluralidad y la proporcionalidad que garantiza el artículo 66.1 de la vigente Ley Orgánica de Régimen Electoral General.

El PP considera que se ha vulnerado el acuerdo adoptado por la Comisión Provincial de Radio y Televisión que está constituida en la propia Junta Electoral Provincial y que exige que el tratamiento informativo sea proporcional al resultado electoral obtenido por los partidos políticos en las elecciones generales de 2011. Además, considera que se ha incumplido el plan de cobertura informativa que presentó el propio diario Lanza.

Asimismo, se recuerda que en el artículo 66.1 de la LOREG se asegura que el respecto al pluralismo político así como la igualdad, proporcionalidad y la neutralidad informativa en la programación de los medios de comunicación de titularidad pública en periodo electoral serán garantizados por la organización de dichos medios y su control previsto en las leyes.